

**Rencontre virtuelle du Conseil d'administration**  
**« Corporation de la revitalisation du centre-ville de Casselman »**  
**Le lundi, 1<sup>er</sup> février 2021, à 18 h 00**

**Procès-verbal**

1. Mot de bienvenue : La présidente, Mme Jovette Richer, souhaite la bienvenue à tous.
2. Présences : Jovette Richer, Francyn LeBlanc, Sébastien Racine, Robert Mortimer, Antonella De Dona et Manon Drouin  
Absences : Mario Laplante
3. Déclaration de conflits d'intérêts : Aucun
4. Présentation, modification et adoption de l'ordre du jour :  
Proposée : Antonella De Dona  
Appuyée : Manon Drouin
5. Présentation et adoption du procès-verbal du 4 janvier 2021 :  
Proposée : Francyn LeBlanc  
Appuyée : Sébastien Racine
6. CRCVC :
  - a. Tenue de livres et compte rendu des comptes de banque – suivi : Discussion sur la tenue de livres et les comptes de banque. Mme Juliette Forgues fera la tenue de livres et mettra le tout dans le système en février.
  - b. Budgets de la CRCVC pour 2021 et les Plans d'améliorations communautaires (en anglais CIP) – suivi : Mme Francyn Leblanc a communiqué avec les différentes municipalités pour comprendre davantage comment les plans d'améliorations communautaires ont été utilisés et mis en

œuvre dans les diverses communautés. Pour la ville de Hawkesbury, même sur la rue Principale a été refait, il y a toujours des locaux vacants. Le plan d'amélioration communautaire pas n'a beaucoup aidé avec cet enjeu. Pour ce qui est d'Embrun, ils ont travaillé en étroite collaborations avec les Comtés Unis de Prescott-Russell. Ainsi, à la suite des discussions avec les municipalités, il semblerait qu'un plan d'amélioration communautaire n'est pas le meilleur outil pour la municipalité de Casselman pour combler ses locaux vacants et développer davantage la communauté. Il serait préférable d'engager un agent de développement économique. Les membres du CRCVC ont discuter de comment développer et explorer les idées et aussi sur comment utiliser les fonds disponibles pour améliorer la situation des commerçants actuels. Mme Richer et Mme LeBlanc aimeraient discuter davantage avec le Comité consultatif de développement économique, tourisme et politique culturelle de Casselman.

- c. Demande de subvention – suivi : Vu la pandémie, il n'y a pas de fonds de disponible. De plus, la demande de fonds précédemment mentionnée sous le volet "infrastructure économique stratégique" (Programme de développement économique des collectivités rurales) n'est pas applicable au projet que nous voulions faire (pour l'amélioration / embellissement des kiosques et l'achat d'un panneau électrique).
- d. Tourisme Prescott-Russell Tourism (TPRT) (info seulement) : La vocation du TPRT va changer – changement de nom et de mission aussi. Un service de consultation en matière de développement sera fourni à l'avenir.
- e. Remplacement de la présidente de la CRCVC et le Festival de Noël – discussion : Il y aura dorénavant deux (2) rôles – un pour la présidence et l'autre pour le Festival de Noël (Directeur/Directrice du Festival de Noël). Nous serons donc à la recherche de deux personnes pour prendre ces fonctions. Discussion sur la possibilité d'avoir un Président/Présidente par intérim. À discuter davantage à la prochaine réunion du mois de mars.

7. Revitalisation :

- a. Dépense pour pots de fleurs qui entourent les lampadaires à SEFA : Discussion sur les possibilités et comment protéger les lampadaires (contenant de métal à l'intérieur du bac à fleurs, acier galvanisé, tuyau en pvc, etc.). Mme LeBlanc doit s'informer des prix et obtenir des soumissions.
- b. Projet DECOR – suivi :
  - i. La bannière du festival / hiver – suivi : Les bannières du Festival de Noël sont en production. Nous devrions les recevoir à la mi-février. Mme Drouin travaille sur les scènes d'hiver pour les bannières d'hiver. Pour ce qui est des bannières d'été, nous devons réviser et regarder davantage des photos et faire un choix – ce qui devra être approuvé par le Conseil municipal de Casselman,
  - ii. Rapport au MAAARO – suivi : Le rapport final a été soumis le 8 janvier. Nous avons reçu une confirmation qu'il a été accepté et que devrions avoir une réponse à la fin février.

8. Festival de Noël :

- a. Spectacle à Embrun (décembre 2021) : Il y aura un spectacle du groupe Tocadéo le 12 décembre 2021 à l'Église St-Jacques.
- b. Lutins du Festival dans les communautés avoisinantes : Discussion sur les possibilités pour cette année et 2022. Nous devons vérifier les coûts et dépenses nécessaires pour le projet. À discuter davantage et obtenir des estimés en septembre.

9. Prochaine réunion : Le lundi 1<sup>er</sup> mars 2021 à 18 h 00

10. Levée de la réunion : 19 h 25

Proposée : Manon Drouin

Appuyée : Antonella De Dona

Jovette Richer, présidente

Antonella De Dona, secrétaire